
Kim, Sabrina 

DE : Kim, Sabrina

DATE : Mercredi 13 mai 2020, 19 h 26

À : Stickney, Matt; Theis, Rick; Clow, Brian; Chin, Ben; Duchesneau, Olivier; Deagle, 

Jordan; Zimmerman, Shannon; Holland, Alyx; Lamothe, Colleen; Khalil, Samantha; 

Travers, Patrick

Cc : Church, Leslie (SPAC/PSPC); Saini, Sabina (HC/SC); Dunn, Ryan (Ext.)

OBJET : Demande d’approvisionnement – 13 mai

Bonjour! 

Vous trouverez ci-dessous un résumé de la demande d’approvisionnement d’aujourd’hui. Les points clés sont mis 

en surbrillance et les communications possibles sont en haut de la page. 

Nouvelles communications possibles 

Communications – s’il y a un intérêt à annoncer l’un ou l’autre des points suivants, il faudra tout de même faire les 
vérifications qui s’imposent au préalable auprès des responsables.

 Un projet de contrat avec GM visant la production de masques chirurgicaux au pays a été signé 

o Ils construiraient une usine pour fabriquer des masques chirurgicaux (10 millions de masques chirurgicaux 

sur une période maximale d’un an) à Oshawa (Ontario). 

o Ils seraient en mesure de livrer environ 1 million de masques par mois et ont travaillé avec SC sur les 

approbations. 

o Les responsables examinent si cela peut être annoncé au cours des prochains jours; ils le confirmeront 

dès que possible. 

13 000 blouses provenant de fournisseurs différents – Calko, George Courey, Canada Goose et Roudel – sont arrivées à 
l’entrepôt, ainsi que des milliers d’écrans faciaux fournis notamment par Bauer et Nu Factor 

Livraison de 2 millions de gants en nitrile et de 1,7 million d’écrans faciaux 

SPAC — mise à jour régulière 

Cette semaine, on s’attend à recevoir des écouvillons de la Corée et d’autres du Japon demain. 

D’autres ministères font de plus en plus de demandes d’EPI, principalement pour des gants, des lunettes de 
protection et du désinfectant pour les mains. 

o Nous encourageons les ministères à consulter l’ASPC et SC au sujet de leurs besoins en matière d’EPI 

o Les autres ministères envisagent d’obtenir surtout des masques non chirurgicaux (masques en tissu, etc.), 

des lingettes hygiéniques, donc pas nécessairement des fournitures de qualité médicale. 

 La DP actuellement publiée pour les couvre-visages prendra fin vendredi. 

o Le gouvernement de l’Ontario et celui du Québec souhaitent en faire partie. 

SPAC — mise à jour logistique 

 Vol arrivant ce soir avec : 

o 4 millions de masques chirurgicaux 

o 1 000 échantillons de N95 aux fins d’essais 

o 20 000 masques faciaux jetables + plusieurs écrans faciaux 

o 20 000 thermomètres 

 Les deux prochains vols auront chacun 100 000 blouses + plusieurs masques chirurgicaux et masques N95 

 Certains des contrats que nous avons conclus concernant les blouses comprennent le transport à partir de la Chine 

(autrement dit, transport du fournisseur plutôt que transport du GC). 

Mise à jour de l’ASPC 



 Plusieurs articles ont été reçus à l’entrepôt aujourd’hui, y compris 13 000 blouses, 290 000 écrans faciaux, du 
désinfectant pour les mains 

 2 millions de paires de gants en nitrile et 1,7 million d’écrans faciaux ont été expédiés aujourd’hui 

 À compter d’aujourd’hui, mais surtout de demain, nous expédierons 208 000 blouses. 
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Canada Goose a indiqué qu’elle produit des blouses de niveau 1 (niveau de protection moins élevé que ce 

qui était prévu au départ, mais la protection contre la COVID-19 n’exige que le niveau 1). 

o Elle est à apporter des ajustements à son système de fabrication afin de hausser à 2 le niveau des 
blouses. 

 Q : La mairesse de Montréal a présenté une demande d’approvisionnement et d’achat de couvre visages pour 

l’ensemble de la ville de Montréal. Il faut comprendre que des activités de sensibilisation ont été menées auprès de la 

province de Québec, qui a indiqué qu’elle pouvait fournir un soutien financier pour cela et peut-être aussi prendre en 

charge l’approvisionnement. Mise à jour? 

o Conversations avec la province de Québec concernant les détails de la demande de la Ville de Montréal 

o Les responsables pourraient en parler demain, et une conférence téléphonique avec les provinces et 
territoires et la ministre Anand vendredi est prévue. 

À titre d’information – Le Québec affirme utiliser maintenant en deux semaines le même nombre de blouses que 

ce qu’elle utilisait un an avant la pandémie. Environ 200 000 par jour. 

o Certaines blouses sont réutilisables, d’autres pas. Au Québec, on utilise surtout des blouses jetables. 

 Q : Le point sur la demande d’aide de l’Ontario concernant l’obtention de leur EPI auprès de la Chine? On 

apprenait au cours de la fin de semaine qu’il y aura demain un appel avec les provinces et territoires où la 

question pourrait être soulevée. 

o SPAC fera le suivi 

Mise à jour d’ISDE 

 Six lettres d’intention prêtes à être signées pour renforcer la capacité du pays à fabriquer certains produits 

chimiques difficiles à trouver –  seront envoyées ce soir ou demain 

 L’entente de confidentialité avec 3M a été signée en fin d’après-midi aujourd’hui concernant la production de 

N95 au pays, à son usine de Brockville. 

o La réunion aura lieu demain à 10 h. 

Merci!  


